
 
 
 
 
 
POLÍTICA Rechaza la iniciativa privada en Querétaro, acciones y actitudes de López Obrador 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Este año se han abierto mil 900 nuevos negocios en el municipio 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Entre 5 mil y 6 mil pesos ganan los egresados de la UTEQ  
SOCIEDAD Utilizan a mujeres indígenas para el tráfico y venta de mercancías ilícitas  
MUNICIPIOS El 17 de septiembre se abre el museo de los milagros de la virgen de Soriano 
ECOLOGÍA Y SALUD Hay más de 400 casos de cáncer broncogénico al año en Querétaro 
AGRICULTURA Los municipios no cuentan con recursos para apoyar al campo  
LABORAL Acusan a Luis Miguel Sánchez Canterbury de bloquear las cuotas sindicales  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Se debate entre la vida y la muerte un voceador asaltado 
 

POLÍTICA 
Ayer tomaron protesta los tres nuevos senadores por Querétaro para los próximos 6 años, dos de ellos panistas 
y uno priísta. Cada uno tendrá un sueldo de 124 mil pesos, por lo que al final de su sexenio se habrán llevado 
casi 9 mdp. (NT) 
 
PAN 
Guillermo Tamborrel comentó que ya tomó protesta como senador y ahora vienen 6 años de trabajo muy 
intenso, México requiere muchos resultados, nos urge seguir avanzando, en la administración del presidente 
Fox hubo avances importantes y estos avances se tienen que multiplicar. Llegan con toda la disposición de 
buscar los acuerdos, trabajar por que haya más empleos, combatir la desigualdad y la pobreza. (NT) 
 
Eduardo Nava Bolaños, senador por Querétaro, comentó que ya se instaló la mesa directiva del senado, fue 
una mesa plural, el PRD está participando y cree que es un buen paso, hay la disposición de conjuntar 
acuerdos. Su responsabilidad es buscar los mejores beneficios en los acuerdos, presupuestos y en lo que 
beneficie a Querétaro. Espera estar en las comisiones de agricultura y ganadería y la de desarrollo social y 
presidir alguna de ellas. (NT) 
 
Tras que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación dio conocer la mayor parte de las 
impugnaciones presentadas en la jornada electoral del pasado 2 de julio, el diputado del PAN, Apolinar 
Casillas Gutiérrez dijo sentirse satisfecho con el trabajo realizado por los magistrados. (C14) 
 
PRI 
José Calzada, senador, comentó que tiene las mejores expectativas para poder construir acuerdos con las 
diferentes fracciones de los partidos políticos y llegar a los mejores términos para la república. Señaló que él 
asumió el compromiso de trabajar por los queretanos, por lo que tratará de platicar con las diferentes instancias 
del ejecutivo federal para poder conseguir mayores recursos para el Estado, además de poder llegar a 
acuerdos con las diferentes fracciones políticas de los partidos y darle una mayor viabilidad política al país, que 
es lo que necesita. (NT) 
 
PRD 
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El representante político de la coalición por el bien de todos en Querétaro, Gustavo Buenrostro, invitó a 
participar en la Convención nacional democrática el 16 de septiembre en el zócalo, donde esperan la asistencia 
de 15 mil queretanos. (C14) 
 
Sondeo. Cuestionados los ciudadanos respecto a la convención democrática convocada por Andrés Manuel 
López Obrador, hay quienes dicen que el perredista tiene derecho; sin embargo, la mayoría no tiene un 
conocimiento claro de qué es lo que sucede. (C14) 
 
El diputado electo del PRD, Martín Mendoza Villa, se encuentra ya en una comisión especial perredista en la 
ciudad de México, donde se analizará la situación para ver si es sancionado, esto aseguró la diputada electa, 
Carmen Consolación González Loyola. La comisión nacional de garantías y vigilancia, es el órgano 
encargado de sancionar este tipo de actos en el PRD. La diputada recalcó que ahora los diputados electos 
deberán trabajar a favor de la ciudadanía para recuperar la confianza perdida por este caso y señaló que la 
actuación de Martín Mendoza no fue correcta, pero que no se trata de un delito penal. (NT) 
 
LEGISLATURA 
La LIV Legislatura podría terminar con 23 de los 25 diputados que la conforman, esto porque las suplentes de 
los diputados con licencia Alejandro Delgado y Jesús Arredondo, Adriana Cruz Domínguez es ya regidora 
electa y Guadalupe Gómez Salazar, quien también es suplente del diputado electo Rafael Puga Tovar, aún no 
sabe si será requerida. (NT) 
 
Este viernes se realizará una reunión preparatoria con la LIV Legislatura y los nuevos diputados locales, y ahí 
deberán quedar electos los coordinadores de las fracciones y grupos parlamentarios de la LV Legislatura, así 
como la mesa directiva del Congreso local, afirmó el actual dirigente del PAN en el estado y diputado electo, 
Rafael Puga Tovar. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
COPARMEX Querétaro busca la forma para construir su edificio propio en un terreno de 3 mil m2 cerca del 
centro sur, que donó un empresario, informó Gabriel Anaya, socio del organismo. (C14) 
 
Con la presencia del Alcalde Armando Rivera Castillejos, se colocó la primera piedra del Parque Polígono 
industrial Santa Rosa, para el cual se invertirán 20 mdd y generará 400 empleos eventuales y mil 900 
permanentes. (CC, C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Este martes inició el ciclo escolar 2006-2007 en la UTEQ que recibió cerca de mil 500 alumnos en las 18 
carreras que imparten actualmente. (C14, CC) 
 
El Rector de la UTEQ, Raúl Noriega Ponce habló del modelo flexible que se ha venido implementando en la 
UTEQ desde hace 2 años, para favorecer a más alumnos y que puedan concluir sus estudios. (C14) 
 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes dijo que gobierno del estado está dispuesto a dar todo su 
apoyo a la UAQ sobre el adeudo que tiene en cuanto a jubilaciones y pensiones. (C14) 
 

SOCIEDAD 
Debido a una fuga en una alcantarilla en la avenida 5 de mayo en el centro histórico, el olor cada vez se hace 
más insoportable, ya ha sido reportado en varias ocasiones pero nunca ha sida atendida. (NT) 
 
Frente al número 14 de Lucas Alamán, hay un bache que parece cráter. (C14) 
 
Un niño queretano de 7 años de edad y de escasos recursos tiene hidrocefalia, su madre requiere de dos mil 
pesos para adaptarle una válvula, pero no cuenta con este dinero por lo que el niño no puede vivir una vida 
normal. Para apoyar a la familia el número de cuenta del hospital general es el 4739754 de Banamex. (NT) 
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A pesar de que la ley prohíbe la venta de cigarros a menores de edad, aún hay quienes todavía venden cigarros 
a menores, a pesar de infringir la ley. (NT) 
 
La pornografía puede encontrarse en los puestos de periódicos a la vista y al alcance de todos, en los puestos 
de periódicos y revistas. (C14) 
 
Existe una gran variedad de panes, con  los nombres más extraños y las más diversas procedencias. (C14) 
 
Tras las lluvias del fin de semana, algunas calles como la Avenida Cimatario, están fuertemente afectadas, sin 
que las autoridades tomen medidas para tapar los baches. (C14) 
 
Cada día hay más caber cafés, que ofrecen servicios informáticos, sobre todo a los estudiantes de todos los 
niveles. (C14) 
 
El piso del mercado Escobedo se encuentra en muy mal estado, algo que toca a los locatarios arreglar, para 
atraer a los clientes. (C14) 
 
Por diversas causas del desarrollo, los niños se han visto obligados a trabajar en la calle. (C14) 
 

MUNICIPIOS 
El regidor panista Jonathan Juárez, que tiene pendiente un procedimiento legal ante el ministerio público, está 
por concluir su periodo como regidor y todo indica que se irá impune y no será sancionado por comprobar 
gastos con facturas falsas por 60 mil pesos; no quiso hablar del tema, evadiendo las preguntas al respecto. El 
alcalde Armando Rivera precisó que espera que antes de que culmine el periodo de la LIV Legislatura, pueda 
sacar adelante el dictamen del regidor Jonathan Juárez. (NT) 
 
Todo está listo para la entrega-recepción en el ayuntamiento. En sesión de cabildo fue aprobado el acuerdo 
relativo a la actualización de inventario de bienes inmuebles del municipio de Querétaro, con lo que el edil 
capitalino Armando Rivera Castillejos se dice listo para realizar el cambio de administración que entregará al 
presidente municipal electo Manuel González Valle. También fue aprobado el acuerdo relativo a la 
presentación del informe de los programas de obras públicas de los años 2004, 2005 y 2006. Fueron aprobados 
24 cambios de uso de suelo. (NT) 
 
Manuel González Valle comienza a dar nombres de quiénes estarán en su equipo de trabajo, por lo pronto 
anunció a José Luis Alarcón como próximo secretario de gobierno municipal. Se espera que en los próximos 
días se den más nombres. (NT) 
 
Informó Alejandro González Valle, secretario de servicios públicos municipales, que al menos 3 mil 322 
servicios de limpieza de alcantarillas y drenes realizó el personal del municipio hasta agosto. (C14) 
 
Pasado mañana inicia el mes patrio, por lo que las autoridades municipales aceleran el paso en la colocación 
de los adornos alusivos a nuestras fiestas nacionales. Se le preguntó a la gente quién fue Ignacio Pérez y sólo 
una persona supo quien fue. (NT) 
 
Transparentar el desarrollo y atención a la ciudadanía por parte de las autoridades municipales, así como el 
disminuir los índices de corrupción en las distintas dependencias gubernamentales, es uno de los objetivos 
principales de la aplicación del plan de fortalecimiento de transparencia municipal. En Querétaro, Miguel Servin 
del Bosque, presidente ciudadano de la comisión de transparencia, manifestó que el municipio de Querétaro se 
ha colocado en el primer lugar de transparencia y combate a la corrupción, en comparación con las demás 
entidades de la república mexicana. (NT) 
 
Los ciudadanos que conforman la comisión de transparencia municipal, reportaron el primer lugar nacional del 
municipio en este rubro y entregaron documentos que esperan convertir en el eje rector de la próxima 
administración, señaló Miguel Servín del Bosque, presidente de la comisión. (C14) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
Con el fin de evitar enfermedades congénitas en recién nacidos, inició la campaña Tome ácido fólico, no tome 
riesgos, anunció el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (C14, CC) 
 
Con el propósito de reducir el número de casos de labio leporino, paladar hendido y síndrome de Down, la 
Secretaría de Salud iniciará la campaña “Toma Ácido Fólico, no tomes riesgos”, que consiste en promover el 
consumo de este ácido en mujeres en edad reproductiva. (NT) 
 
En esta época de lluvias se debe estar atento a que los drenajes no se vean afectados, ya que puede traer 
problemas como hepatitis, enfermedad relacionada por el consumo de agua contaminada con excremento. Al 
año se llega a tener en todo el estado, cerca de 40 casos de hepatitis, pero afortunadamente no se tiene ningún 
registro de casos en este inicio de clases, generalmente los brotes se presentan donde existe un deficiente 
sistema de drenaje. (NT) 
 
Las enfermedades relacionadas con el tabaco pueden causar la muerte. Según datos de la Secretaría de salud, 
la primera causa de cáncer en Querétaro, está relacionada con el cáncer broncogénico, que es causado en casi 
su totalidad, por fumar en exceso. Existen más de 400 casos como éstos al año en Querétaro, además el 
tabaco también endurece las arterias y provoca daños al corazón. (NT) 
 
Fue trasladado ayer en el helicóptero Conin, un recién nacido, desde Jalpan hasta la capital del estado. El bebé 
tenía una insuficiencia respiratoria y en tan sólo 30 minutos lograron internarlo en el Hospital de especialidades 
del niño y la mujer, al área de cuidado intensivo. (NT) 
 

LABORAL 
La Secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del Carmen 
Gómez, informó que este miércoles a las 5pm se realizará el foro Por la defensa del sindicalismo autónomo, 
como protesta a la postura que ha tomado el poder ejecutivo estatal. (C14, CC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Habrá en el estado un padrón de reincidencias de infracciones vehiculares. La idea de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana es que los oficiales de tránsito puedan checar el historial de un infraccionado y si éste es 
reincidente hasta retirarle su licencia, informó el titular de esta secretaría, Edgar Mohar. (NT) 
 
Sondeo. La gente opina que los que más reinciden en cometer infracciones vehiculares son los choferes, 
algunos opinan que sí les deberían de quitar la licencia si son muchas infracciones, de otra forma no. (NT) 
 
Siguen circulando los billetes falsos en el estado, esta vez se vio el caso en una gasolinera, en donde se pagó 
con un billete apócrifo de 100 pesos. En este lugar han detectado de 4 a 5 casos al mes. (NT)  


